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Fermo no alia strumentalizzazione delle FF. AA. 

Condannata in Comune 
I' adunata reazionaria 
II slndaco esprime«pieno dissenso» a nome della Giunta — La dichia-
razione di Trivelli — Penoso tentativo degli organizzatorj di smentire 
I'impronta fascista della manifestazione — Tepoistica bravata ad Ana-
gni contro la sezione del PCI — Immediata e stata la risposta unitaria 

H raduno reazionario di do
menica scorsa, chc ha visto sfi-
lare a braccetto De Lorenzo con 
Caradonna (con 1'adesione di 
alcuni dcputati della destra dc 
e liberali) ha avuto un'eco ieri 
sera in Campidogho. con una di-
ehiarazione di « pieno dissenso > 
del sindaco Danda e la ferma e 
decisa condanna dei partiti an-
tifascisti. 
La discussione in consiglio e sta

ta sollevata dal capogruppo del 
PCI. compagno Trivelli. die ha 
deito che le 17 denuncc sporte 
dalla questura romana (non si 
sa ancora se anche con'ro gh 
organizzaton) non bas'ano a 
colpire i tentativi eversivi. Ha 
poi stigmatizzato l'adesione alia 
< adunata » dei dc e dei liberali. 
due dei quali (Tutolo e Monaco) 
sono consiglieri. Ha quindi af-
fermato che le Furze Annate 
non possono essere strumentdhz-
zate per parate di marca fasci
sta. perche ad esse danno il loro 
apporto tutti i citLariini, i demo
cratic! itahani the npudiano il 
fascismo, Trivelli ha poi chiesto 
che il consigho comunale di-
chiarasse la volont.i antifascista 
della cittadinanza romana. rap-
presentata m Campidogho. Dopo 
un imbarazzatn intervento del li
berate Cutolo. ha preso la pa-
rola il socialista Nitti che ha 
espresso la « ferma ed energica 
deplorazione del PSI per la pa-
rata fascista ». Chiederemo an
che in Parlamcnto. ha detto. che 
si indaghi sulle associazioni com-
battentistiche che hanno parte-
cipato alia manifestazione. An
che il vicecapogruppo della DC 
Benedetto ha condannato ogni 
nostalgia del passato. sostenen-
do poi la c buona fede » dei par-
lamentari del suo partito. che 
hanno aderito al raduno di do-
nvnica. 

II capogruppo del PSDI ha det
to di « non aver approvato il tipo 
dt manifestazione svoltasi al-
l'Adriano ». ma non ha smentito 
la partecipa7ione al corteo di 

rappresentanti socialdcmocratici. 
la cui presen/a era stata an-
nunciata dagli altcparlanti de
gli organizzatorj. Si e infine ri-
chiamato alia consunta e falsa 
tesi delle « opposte violenze ». 

Dopo il burfonesco intervento 
di un consigliere missino. che 
ha appuntato il suo discorso su 
una serie di menzoune per smen
tire che l'aggressione al com-
pagno Vidali a Trieste sia stata 
opera di suoi «camerati». ha 
fatto la dichiarazipne a nome 
della giunta il sindaco. Darida 
con brevi e secc'ie parole ha 
detto che « 1'amministrazione ca-
pitolina conferma la sua devo-
zione alle FF.AA.. ma e contro 
ogni tentativo di strumentalizza
zione fatto a fine di parte, e 
tanto piu a fine eversivo*. II 
sindaco ha quindi espresso « il 
pieno dissenso con la manife
stazione svoltasi domenica scor
sa all'Adriano » 

Intanto l'as^ociazione dei se-
dicenti «amici delle forze ar-
mate > ha ritenuto di dover te-
nere una conferenza s'ampa per 
« chianre > alcuni asnetti della 
manifes'azionp di domenica. 

L'incontro e awenuto in un 
lussuoso nalazzo di corso Vitto-
rio — sulla porta la targa dello 
istituto studi militari — in una 
sala bomboniera. con parquet ti-
rati a cera. arazzi damascati. 
cupola dorata. e la sunervisinne 
di una dozzina di < amici » mesti 
e ultrasettantenni. Al tavolo so 
devano Ehos Toschi. e\ coman-
dante di non specificati < mezzi 
d'assalto *. Oino Ragno. gia ̂ e-
gretano nazionale della « giova-
ne Italia » (* fui espulso > ha 
voluto ricordare) e un democn-
stiano. certo Possenti. che ha 
sottolineato di far parte del co-
mitato regionale DC delle Mar-
che. 

La « conferenza » si e aperta 
con un grido accorato: * non sia-
mo fascisti ». Poi. si e andato 
avanti tra sospin e deliranti la 
mentele: < i nostn amici si bat-
tono perche vedono il pericolo. la 
flolta tnrwUca che aranza » 

I tre personaggi hanno quin
di dato lettura dei telegrammi 
inviati da deputati democnstiam 
e liberali (un po" di imbarazzo 
dmanzi alia smentita del dc 
Zamberletti: « e una queslwne 
che cedremo fra amici ») e nan 
no concluso facendo sapere che 
si nchiamano a un modello. le 
« merariahoie forze armate di 
lsraele ». 

Certo. tuttocd e assai squal-
lido. perfino patetico. Ma d.etro 
le penose esibizioni di q.iesti 
personaggi. vj e ben altro: ci 
sono associazioni combattentisU-

che che ncevono sov-venzioni del
lo Stato. e'e Passociaziooe degli 
ufficiali in congedo che nceve 
grossi contnbuti di denaro pub^ 
bhco: e a sono appunto qtiei 
deputati democnstiam che han 
no dato il loro plau«o alia ma 
mfestacone reazionaria senza 
e-ssere sconressati Anche que 
ste grottest-he sortite tcon lo 
annuni-K> di nuove manifesta 
z.oni. di nuove associa/.on. di 
« am ci » che dovrehnero so<-ge 

TO ,n rutta Italia) drhbono qu:n 
di rafforz-ire !a vig Ian/a e la 
un:ta jil.faj?ci>ta coniro ogni 
nuo\a trama rea/on^ria 

l-a qtiestura inoiire ha denun 
aaio a!la maguMratura. Ugo 
Bonon. direttore del fogliaccio 
in (in appunto si irvsultava il 
Papa 

Rravata fascista ad Anagni 
Tre o qu.ntro teppisu hanno 
infranto a m^ttonate I'aitra not 
te le fine-tre delia sezione del 
PCI in via (Jir.baldi poi si 
sono dati a f uga precip tosa 
Tjtu . p^n ti da PCI a!la DC 
da: PSI i PSIl'P da. PSOI a! 
PRI j> MITHI «TI nun t: ed 1<in 
tut <t:.au ,IP in.m fe-to ^vnune 
ne. q ia *- ouni'/inrnno il £ <u-e 
O,>.-^»I<J «-<l nvii-irH> i tuTtt le 
for/e ,t«»i In tot cite *i i«p rano 
agi NT»MI lo.i/i R.-< »!onza e 
t"lti 1« un* raiici iflimhr si 
Uruscan. no'Ia o'la pri a liTe 
sa dei.a donnH-ra/ta e delta h 
berta » 

Ad Anagni. un centro di 17 000 
ahitanli. il PCI e il pnmo par-
tut: alle uJtime elenom regio-

nali ha eonquistato oltre il 40 
per cento dei voti. La giunta co
munale. pero. e di centro-smi-
stra. I fascisti non esistono pro-
pno: sono 150. 200 al massimo. 
In questi ultimi tempi, pero. 
hanno cominciato a tentare 
provocazioni: hanno imbrattato 
mun con le loro squalhde scnt-
te. hanno strappato manifesti 
del nostro e di altri partiti. 
L'altra sera il vergognoso atto 
di tennismo. 

A Rieti. il sindaco Aloisi ha 
condannato I'attivita dei fasci
st!. autori di vergognose scntte 
sui mtiri dei palazzi. scntte 
fatte « con il favore delle tene-
bre mancando gli autori di leal-
ta e di coraggio ». c Se questo 
non finira. saremo castretti a 
mobilitare il corpo dei vigili 
urbani >. ha aggiunto il sinda
co. con una punta chiaramente 
polemica verso i carabinieri e 
la pohzia che sinora non hanno 
fatto nulla per impedire lo seon-
cio e per denunciare i teppisti 
fascisti. 

A Roma, ncl corso della con
ferenza di organizzazione del 
sindacato Enti locah dipendenti 
dal Comune. sono stati appro-
vati due ordini del giorno: in 
uno si condanna i tentativi rea-
zionan e si chiede la messa al 
bando di tutte le organizzazioni 
fasciste; nell'altro si esprime 
solidarieta al compagno Vidali. 
vittima del vile attentate di Trie
ste. La conferenza invita poi 
tutti i lavoratori a partecipare 
alia manifestazione antifascista 
del 24 marzo in occasione del-
1'anniversario dell'eccidio delJe 
Fosse Ardeatine. 

LECA 

vuole sfrattare 

25 famiglie 

L'ECA vuole mettere in mezzo 
alia strada 25 famiglie per aval-
lare. sembra. una manovra spe-
culativa. Gh inquilini dell'ente 
comunale assistenza che abi-
tano gli stabili in via della Roc-
chetta al Tufello. hanno prima 
ricevuto una intimazione di 
sfratto e oggi dovranno compa-
rire davanti al pretore della I 
sezione civile, cui sono stati 
chiesti I «provvedimenti d'ur-
genza > per lo sgombero del-
l'edificio dichiarato « ihagibile > 
dai vigili del fuoco. 

Le famiglie di via Rocchetta 
sostengono che l'ECA avrebbe 
intenzione, una volta mandati 
via gli inquilini. di vendere i 
terreni dove sono ora le abita-
zioni. Comunque sia gli affit-
tuari dell'ECA rischiano di fi-
nire in mezzo alia strada. I con
siglieri comunisti della III cir-
coscrizione hanno preso imme
diate iniziative per evitare che 
le famiglie del Tufello restino 
vittime di manovre speculative. 

Interrogata la giovane americana al processo per il giallo di piazza Bologna 

DANA: NON CENTRO COL DELITTO 
Ammissioni compromettenti per De Lellis e Ploquin - « Quella sera li trovai molto nervosi, eccitati... » Lucio mi disse: « E' stato un 
disastro... Non ti devi occupare di questa vicenda...» - A tratti h a cercato di attenuare le sue affermazioni - « Forse scherzava » 

Lucio De Lellis, L'liana Guido e Dana Benjamin Faith che ha deposto Ieri 

Drammatico episodio ieri mattina alle 7,45 in un cantiere di Ostia 

APPRENDISTA DA VENTIMETRI NEL VU0T0 
Salvo: «Papa, voglio tornare a studiare 

• • • - ' -

Pietro Di Franco ha appena 15 anni e mezzo; da un anno aiuta il padre in cantiere — « Sono scivolato dallo 
sgocciolatoio che stavo pulendo...» — Non e morto perche una trave ne ha rallentato la caduta 

» 

La Giunta assumera precisi impegni? 

Per il traffico un nuovo 
incontro Comunesindacati 
La riunione di domani h ritenuta definitiva - Delegazioni della Panta-
nella alia Regione e in Campidoglio - Assemblea dei dipendenti dei musei 

Domani in Campidogho, ramministrazione 
presentera alle organizzazioni sindacah le 
proposte definitive sul problema della riforma 
del trasporto pubbltco cittadino Come si 
ricordera. infatti. il 16 febbraio scorso allorche 
Cgil. Cisl e Uil espressero g.ustamente il 
loro parere negativo per le insoddisfacente 
loro parere neeativo per le insoddisfacenti 
I'amminisirazione preciso che avrebbe consul-
tato le aziende interessate (Atac. Stefer e 
Roma-nord) soprattuito per quanto riguar-
dava la nuova pohtica tanffana. 

« Le segretene Cgil. Cisl e Uil. numtesi 
in questi giorni si sono trovate concordi — 
si afferma al nguardo in un comunicato — 
ne! nbadire che la vertenza potra conclu-
dersi positivamente per i lavoratori. soltanto 
se il Comune. uscenlo dalle assicurazioni 
genenche o dalle mar.ifestazioni di buona 
volonta. sempre contraddette dai fatti. sapra 
assumere responsabilmente precisi impegni, 
con scadenze precise e in tempi ravvi~mati. 
s:a per quanto nguarda i problemi comples-
sivi del traffico che quelli delle nuove La-
riffe » 

II comunicato cosi prosegue: «su que«ti 
prob!emi la C(IIL. CISL e UIL misureranno 
le reali dispombilita delta Giunta capitohna 
mtese a raggiungcre un accordo con le orga 
mzzazinni sindacah sulla base delle propose 
avanzate. superando le lentezze con le qua'i 
il Comune sia tentando di porta re avanti la 
trattativa L urgenza di assimrare ai lavo-
raton ed ai cittadini una maggiore rapidita 
negh spostamenti. e nel contempo di poten 
ziare e rendere efficace ed economico il ser-
vi7H) di trasporto pubbheo. pongono infatti 
alle OO SS la assoluta necessita di stnngere 
i tempi per la defimzione della vartenza » 

Ricordiamo. infine. che oggi alia VII com 
missione del Senaio. il mimstro dei trasporti 
V.cliane.si presentera un suo t piano» di n 
strutturazione del traffico romano e nfenra 
sulla situ-iz.one dei lav on del metrd 

PANTANELLA — Proseffue loi-cupazior.e 
del pa^tificio Pantanella - nei cui locali tra 
I'altro si svolgera per tutta la giorn.ita di 
domenica il III congress) provinciale della 
Ki'7iat che sara presie.tuto dalla compagna 
Marcel lino, segietana n^zionale aggiunta — 
per respincere il discuno padronale di ->mobi 
htazione Con il passar dei eiorni si fa piu 

forte 1'impegno degli occupanti. Icn una de 
legazione di lavoratori. accompagnata dai diri 
genti smdacali Loffredi e Di Giacomo. si e 
recata alia Regione dove e stata ricevuta dallo 
assessore Gaibisso Nel corso deH*incontro — 
a! quale era presente anche I'assessore Mu 
ratore — e stato preso in esame il problema 
dell'istanza di fallimento della Pantanella e 
sono state studiate te soluziom per il mante 
nimento del posto di lavoro L'assessore ha 
assicurato che la giunta si fara promotnee di 
un incontro con i minister! deirindustna e 
del Lavoro. Suceessivamente i compagm con
siglieri Morelli. Berti. Lombardi e Dell'Unto 
hanno presentato una interrogazione che la 
giunta si e impegnata a discutere oggi. 

Oggi i lavoratori della Pantanella si reche 
ranno alia seduta del consigho regionale. 

Ieri sera, inoltre i lavoratori della Panta 
nella si sono incontratt con il sindaco Danda. 
alia presenza dei capt sruppo capitohm. per 
il PCI e'era il compagno Trivelli Sulla spe-
culazione edilizia che si nasconde dietro !a 
smobihtazione della fabbnea i compagm Tn 
velli. Delia Sela. Vetere. Salzano. Cecilia e 
Maffio'etti hanno presentato una mozione 

MUSEI — \JO sciopero a tempo indetermi-
nato dei dipendenti delle Antu h.la Belle arti 
e bibhoteche. giunto al suo decimo morno. 
fa registrare la massiccia partecipazione dei 
lavoratori I>e organizz.»zinni sindacah sono 
in attesa di essere convocate al miniMero per 
concludere positivamente la vertenza che 
comvolge. come e noto. gh interessi del nostro 
patnmomo artistico e culturale Uggi avra 
luogo un'assemblea. alle ore 10. nei locali di 
Santa Maria in Piazza, al Collezio romano 

ISPETTORATO DEL LAVORO - Plena 
nuscita dello sciopero dei dipendenti del'o 
ispettorato del lavoro che hanno protestaio 
contro un provvedimento rappresaglia che 
ha colpito un dingente democratico 

CGIL SCUOLA — In un comunicato il s.n 
dacato CGIL scuola dirhiara di considerare 
urcente e irnnunciabile :a colkxr izione di tu:ti 
gl> aiutanti tecnici nel ruo!o esovutivo della 
camera dello Stato Inoltre. nel momrnto in 
cui alcuni sindacati autonomt dichiarano tini 
lateralmente Jo sciopero cenerale del ner^o 
r.ale non insegnante. la CGIL s*-uol» nafferma 
la propria disponibilita a costru.re momenti 
di lotta unttana 

Domani alle ore I I in Federa-
zione, sono convocati i segre-
tan di seiione, tulle le compa-
gne dirigenti ed attiviste, le se-
greterie di zona. La riunione 
sara dedicata alle iniziative del 
Partito sulle questioni della fa-
miglia. dell'infanzia e del caro-
vita 

L'attivo sar* aperto da una 
relatione di Lulgi Petroselli. se 
gretario della Federanone, in 
terverra Adriana Seroni 

COMITATO OIRETTIVO - II 
Comitato Direttivo della Federa-
zione e convocato in sede per 
le ore 11. 

COMMISSIONE CONTROLLO 
— In Federazione alle 11,30 4 
convocata la Commltslone Fa-

il partito 
derale di Controlle. 

CONVOCAZIONI - Zagarolo 
(Case Romana), I f . ass. canta 
dim (Mastrangeli); Zagarolo 
(Colle Gentile), 19, ass. centa 
dini (NatO; Lanuvio. 19. ass. 
contadim (Agostinelli); Ciampl-
no, 19, ass Scuola (Imbellone, 
Marclano); Balduina (presso 
$ez Trionfale), I I , ass. Sezio
ne; Ostiensc, I I , Cellule ACEA 
(Bencinl); Monte Mario, 20, 
CC.DD. PCI PSI-PSIUP; Tlvoll, 
I I , Comitate cittadino (Andreo-
II , Pozzilli); Anilo, 11^0, Coml-

tati direltivi mandamenlo: Lito-
ranea (Quatlrucci); Zona Est. 
20, in Federazione Commission* 
Ceti Medi (Calanca, Renna). 

CORSI — Federazione, IS, riu
nione dei segretari delle Sezio 
ni di Ardea, Mamiana, Ostia 
Lido. San Paolo, Villa Gordiant, 
per impottazione nuovi cor$i 
(Vellaccio); Mazzini. I I , • Sto 
ria del PCI >, I I Lezione (Gri 
forte); Vescovio, I I t Economia 
politico » (Brunner). 

AWISO ALLE SEZIONI -
Tutte le sezioni della citta e del
la provincla sono invitate a ri-
consegnare al piu presto alia 
Commlssione d'organizzazione 
della Federazione I questioner! 
•ul tesitramento 1971. 

< Papa, voglio continuare a 
studiare, non voglio piu tornare 
in cantiere »: Pietro Di Franco. 
un ragazzino di 15 anni e mez
zo. gia da un anno al lavoro tn 
cantiere. si e rivolto cosi al pa
dre appena ha ripreso i sensi. 
Era precipitate nel vuoto da cir-

I ca venU metri e adesso gh in-
quirenU non sono ancora riu-
sciti a stabilire come possa es
sere successor fl palazzo e or-
mai completato. non ci sono 
ponti esterni. il giovanetto sta-
va lavorando in una stanza in
terna. « Papa, sono scivolato — 
avrebbe detto all'uomo — sta
vo pulendo uno sgocciolatoio di 
marmo ma era bagnato... ». Co
munque si salvera. e questo e 
rimportante: perche. prima di 
piombare al suolo. e rimbal-
zato su una traversa di lecno 
che ha attutito la caduta. Che. 
altrimenti. sarebbe stata ter-
rihile. 

Pietro Di Franco e il secon-
do di cinque fish. Ragazzo sve-
glio. non ha avuto fortuna a 
scuola: e stato bocciato due 
volte in prima media ed allora 
il padre. Orazio. 40 anni. luci-
datiore. lo ha ritirato «Mi ha 
detto lui che non aveva piu 
voslta di studiare — ha nnetuto 
ieri sera I'uomo — allora ho de 
ciso di portarto con me in can
tiere A fare qualche lavoretto. 
ad imparare un mestiere... > 
L'anno vorso. ad apopna 14 
anni e mezzo, il raffazzino e 
cosi entrato in cantiere. 

In questi ultimi tempi Ora
zio Di Franco doveva lucidare 
i pavimenti di un palazzo. com 
p'etato aU'esterno. rhe si trova 
in via dr-lV R^'enier" ad Ostia 
len mattina era alle 7.20 in 
cantiere in«;if»me al ficlio- po-
ch: minuti dono il razxrra ha 
•lelto r**- 1m saliva il *e*to ma 
no « Von ho cap'to o»ne cosa 
volpsse fare — hi smesato il 
oadre — ouilche attimo piu 
lardi ho sentito delle enda e 
•wnn cor"̂ > fuon con gli altri 
edili Mio figlio era cadirto 
dall'altra parte del palazzo: era 
piomhato sino nel v>ttPTTapeo 
\jn pensavo ffia morto. da quel-
I'altrTra come avrebbe potuto 
«»lvarsi? Invere era ancora 
vivo » 

Pietro Di Franco era volato 
da circa venti rr.e'n- per fortu
na. era finito su una trave. che 
si era spacca»a ma che aveva 
rallentato la veWvita della ca 
duta Cosi il rasazzino e stato 
soccnr«o e tri<portato prima al 
pronto so«-oor«o di OMia e pm 
al Sin Camillo Ha nportito 
fratture del femore della cam 
h* destra della cambi s niMra 
del <5etto nisal*: se non sonrag 
eiungeranno complicaziont. gua 
nra in tr« mesi In ospedak* ha 
npreso i ên î « Papa, vosbo 
parlarti da sok) a solo». ha 
detto airuomo e. pot- gh ha 
chiesto di poter tornare a SCIHV 
la Ha anche spieaato di essere 
scivolato ma eh iminrenti non 
sono completamenle ooivinti del 
la meccanica dell'episodio 

Ancora un omicidio bianco, il 
terzo in pochi «i«irni oltre a 
numerosi fer.ti Lmin Veraara. 
W5 anni. stava lavorando su un 
palo deU'enersna eleltnca. al 
ventitreesimo chilometro della 
Litoranea. net pre<si di Ardea 
quando per mntivi che non so 
no stati ancora precisaU. ha 
perduto I'eqinlinno ed e pre 
cipitato in terra. E' morto sul 
colpo. E" stata aperta un'inchie-
sta affidata ai carabinieri. 

Pietro Di Franco, ii ragazzo precipitato nel cantiere 

Dopo I'imizione della polizia a Medicina 

Nell' Universita 
assemble* e cortei 

Oggi assemblea nella cl n»ca Neuro'ogica - Le 
richieste del consiglio di istituto a Ch'mica 

Studenti. infermien e ponan 
t-.ni hanno man:fe?tato ien mat 
tina nei viali del I'olulinico e 
neirimivfrsita ^intro I interven 
to della po'.izia che l'altra ser<« 
ha sgomberato con la forza 
I'aula della II chnica medica. 
occupata dai giovam e dai la 
voraton per reclamare una rea 
le riforma deU'assistenza sam 
tana 

11 corteo si e snodalo dal Po 
hclinico alia facolta di ch.mica 
dove lavoratori e studenti nan 
no portalo !a loro solidarieta »• 
itiovam denunctati Sono poi tor 
nati davanti alia II chntca me 
dica dove si e svolta unassom 
blea 

Nel pomeriggio nel corso 1i 
un'altra riunione tenuia nella 
facolta neurologica. sindacati e 
studenti hanno dev-iso di ennvo 
care un assemblea per stamane 
alle 12 cui sono stati invitati i 
4 diretton della chnica « neuro » 

Nell'istituto chimico ten mat-
Una sono state votate una aerie 

di mozioni da! consigho d*istituto 
cui h<tnno panecipato do«-eni,. 
ncercaton e studenti Sono stati 
.ici I<;I la elimmazione della dif 
ferenza nei pagamento delle ta-» 
*e tra i diversi corsi di laurea. 
appelh mon-ili. piani di studio 
(che dovTanno essere discussi 
tra studenti e profesvin). por-
tare le dispense a prezzo di cu 
sto L'a.ssemblea della facolta di 
chimica comtnuera stamane con 
la d.^cussione sugh esami di 
laurea. e sulle denunce presen 
tate contro 9 giovam dell'istituto 

La FGCI 
alia Pantanella 

Domani alle ore I I si svolge-
r* un incontro tra t giovani co
munisti della zona Roma Sud 
con gli operai della Pantanella, 
davanti I cancelli della fabbrl-
ca occupata. 

Contro Lucio anche lei. Dana 
Benjamin Faith, ma con nser-
va. Non potendo smentirsi e ri-
mangiarsi tutto quello che ave 
va detto in istruttoria contro i 
suoi amici, gli attuali coniugi 
De Lellis. ha cercato di atte
nuare, sfumare. Ma l'ha fatto 
in modo da rimanere sempre 
fuori della vicenda. 

Ci sembra propno — e certo 
una opmione personale ma non 
solitana (t cronisti presenti in 
aula era no tuti abbastanza d'ac-
cordo) — che la ragazza si tro 
vi invischiata in questa brutta 
faccenda solo perche ha ospi-
tato per un penodo Lucio De 
Lellis nella sua abitazione. E 
la sfortuna ha voluto che questo 
periodo fosse propno quello in 
cui fu commesso il dehtto di 
piazza Bologna. Certo alia ra
gazza americana si puo attri 
buire anche un'altra colpa; e 
lei stessa, rispondendo alle do 
mande del presidente Orlando 
Falco, non ha avuto esitazio-
ne ad ammettere la circostan 
za: non aver denuciato i due 
giovani. Liliana e Lucio. e il 
suo amico Maurice Ploquin 
quando questi parlava di furti 
e rapine (compresa quella della 
statuetta di giara) per procu-
rarsi i soldi. Ma al massimo. 
in questo caso. si puo parbre 
di favoreggiamento e non di 
concorso in omicidio. Una ac 
cusa quest'ultima che, almeno 
stando alle risultanze proces 
suili emerse ien, ci sembra ab 
bastanza gratuita. 

Forse contro Dana (almeno 
secondo l'accusa) hanno deposto 
alcune circostanze che. tutta-
via, non hanno molta nlevanza 
giuridica. II fatto di essere an-
data a \ivere sola nonostante 
avesse nella casa del padre tut
te le comodita; di ospitare nella 
sua abitazione persone cono-
sciute da pochi giorni se non 
da poche ore; di aver vissuto 
per un mese e mezzo con un 
uomo, appunto Maurice Plo
quin, sposato e padre di due 
figli. Infine. il sospetto avallato 
dalla dichiarazione del padre 
di una ragazza straniera, che 
Dana si drogava e faceva dro-
gare i suoi amici. In ogni caso. 
il bilancio per la giovane ame
ricana alia fine dell'interroga-
torio e stato ben meno pesante 
di quello che hanno dovuto re-
gistrare Liliana e Lucio De 
Lellis. Quest'ultimo in partico-
lare. 

La dif ferenza che cor re tra 
le due ragazze di questo proces
sors (decine di grossi avvocati. 
frotte di giornalisti. folto pub-
blico) e sensibilissima. Sofisti-
cata. bella, elegante la Guido; 
semplice, non certo avvenente, 
la Benjamin. In comune le due 
donne hanno solo lo sguardo: 
decisc, a tratti freddo. 

E veniamo all'interrogatorio. 
Err stata" chiamata anche I'in-
te>prete, ma non ce n'e stato 
rnai bisogno: la ragazza ame
ricana non solo pari a in ita-
liano. ma usa anche termini 
molto appropnati. 

AU'inizio, la Benjamin ha rac-
contato la sua vita e quelli che 
erano i suoi rapporti con gh 
altn personaggi della vicenda. 

DANA — Ploquin lo conobbi 
alia fine di novembre del 1968. 
Era un giovane francese arri-
vato in Italia per turismo. Non 
sapeva dove andare e allora lo 
ospitai in casa mia. De Lellis 
lo conobbi invece al < Titan 
club > e gli offrii ospitalita 
quando seppi che aveva delle 
divergenze con la famigha. 
Lui accettd e la somma dell'af-
fitto mi fu versata da Lilians 
Guido. Ma mi risulta che De 
Lellis aveva dei soldi: un paio 
di volte, senza battere ciglio. 
mi cambio assegni di una cin-
quantina di mila lire. 

Su domanda del presidente, 
la giovane ha poi detto che i 
suoi rapporti con Maurice Plo
quin. all'inizio buoni. si gua-
starono. II ragazzo. dappnma 
premuroso e gentile, cambio. 
Dana ha anche detto che in 
quel periodo era costretta spes-
so a letto perche soffnva di 
un'asma bronchiale. Infine. ha 
aggiunto che qualche volta 
Maurice si allontanava. sapeva 
anche che aveva altre donne. 

E veniamo al giorno del de-
Iitto. 

DANA — lo rincasai verso 
le 20. 

PRESIDENTE - Liliana Gut-
do era con lei? 

DANA — Non lo ricordo. 
PRESIDENTE - A casa co 

sa avvenne? 
DANA — Ad un certo punto 

mi accorsi che e'erano Lucio e 
Maurice. Parlavano e sembra 
vano piuttosto nervosi. Parla
vano in francese. perchd Pk> 
quin non conosceva 1'itahano. 
Comunque non ascoltaj la con
versazione. 

II presidente ha poi ricor-
dato all'imputata quanto da lei 
affermato in istruttoria e che 
cioe i due giovam erano molto 
nervosi quella-sera. 

PRESIDENTE - Conferma 
che la sera del 10 De Lellis 
quando lei gli crrese che cosa 
avessero cnmbinato le rispose: 
< E' stato un errore. un disa 
stro >? 

DANA (non eoeessivamente 
Tibirazzata) — Si. ma que«te 
parole furono dette con il tono 
di Lucio: era impossible sa 
pere quando scherzava e quando 
parlava senamente. 

PRESIDENTE - I*i pero 
chiese particolan e De lull's 
!e rispose che non voleva par 
tare invitandola a dimenticare 
tutto quello che sapeva. 

DAN \ - Piu O meno e vero 
Lucio in tono seccato mi mom 
a non occuparmi di quel fatto 

PRESIDENTE - Le di«v 
anche che la pohzia non li 
avrebbe trovati7 Fa.-endoie 
intenxre che non e'era nessu 
na prova? 

DANA - SI 
PRESIDENTE - Lei porg 

era preo.cupula pert-he temrva 
che la pohzia pntesse ^r-ivarf 
fine a lei 

DANA - Oiie^to rv»n si 'nitl "• 
niente: K> non e'entro e tuttavia 
mi tmvo qui 

PRESIDENTE - Conrermh 
che Ploquin. alle sue domande 
insistent!, nspose che Luoio 
avtva perao la testa perche 

aveva preso degli eccitanti? 
DANA — Maurice mi disie: 

« Lui ha perso la testa perche 
ha preso le pillole ». 

PRESIDENTE - Udi De Lei-
lis dire alia Guido che sarebbe 
stato meglio non vedersi per 
un po' di tempo? 

DANA - Ho udito parole del 
genere. 

Ci sono state poi le doman
de dei difensori degli altri im-
putati e della parte civile. In 
particolare l'avvocato Luigi 
Scialla, che difende Ploquin 
(latitante). ha messo l'accento 
sui rapporti tra la ragazza e il 
francese e ha voluto sapere al
cuni particolan. Ha fatto an
che una domanda su una per 
sona. per ora mistenosa. e che 
sembra avere molta importan-
za ai fini della difesa di Plo 
quin. II processo contmua oggi 

Paolo Gambescia 

Domani alle Arti 

Lezione di 
Amendola: 
il PCI dal 

1947 al '53 

Domani giovedi alle ore 11. 
al teatro delle Arti di via Sici-
lia. Giorgio Amendola terra la 
quinta lezione del corso pro-
mosso dall'Istituto Gramsci su 
c Momenti e problemi di stona 
del PCI >. affrontando il perio
do che va dal 1947 al 1953. A-
mendola delineera preliminar-
mente alcuni problemi di pe-
riodizzazione degli ultimi 25 
anni, dal punto di vista degli 
eventi pobtici e dei cicli eco-
nomici. Partendo dalla crisi del 
'47 e dalla estromissione dei 
comunisti dal Governo. saran 
no poi esaminati gli svilupp: 
della politics unitaria e i suoi 
problemi: il Fronte democrati
co. L'esposizione si concentre-
ra sulla battuta d'arresto del 
18 aprile '48 e sul successivo 
sviluppo delle grandi battaglie 
di massa dal '48 al '53: le lot-
te per il nnnovamento struttu-
rale. per la pace, per la li-
berta. gli eccidi, la sconfltta 
dello scelbismo, la vittoria del 
7 giugno. le prospettive poh-
tiche aperte e la contraddiiio-
ne con la crisi sindacale. i 
nuovi problemi nei rapporti con 
i socialisti e i cattohci. 

Per informazioni rivolgerw" al
ia segreteria dell'istituto Gram-
sa , via del Conservatorio 55. 
te. 65.16.28 - 65.54.05. 

4 mezzogiorno 
cessata 

la protesta 
per i fitti 

al ministero 
La delegazione degli inquili

ni, che ha sostato per 24 ore 
nella sede del ministero del 
Lavoro a via Flavia, e stata 
ricevuta ieri pomeriggio dal 
sottosegretario Rarnpa. L'in
contro, al quale erano pre
senti anche i dirigenti della 
UNIA Tozzetti e Carpaneto e 
il compagno dr. Mario Po-
chetti, ha avuto un esito sod-
diisfacente: il sottosegretario, 
infatti, dopo aver ascoltato le 
richieste degli inquilini delle 
case di proprieta delle casse 
di previdenza, ha dato assicu-
razione che avrebbe in forma to 
il ministro Donat Cattin sia 
per quanto riguarda le azioni 
repressive nei confronti degli 
affittuan (che dopo essersi 
decurtati I fitti del 10 per 
cento, si sono visti piovere 
addosso ingiunzioni di sfrat
to), sia per quanto riguarda 
il problema della normaliz-
zazione di tutta la vicenda. 

L'on. Rampa, su richiesta 
della delegazione, si e natu-
ralmente impegnato a solleci-
tare sulle due questioni un 
intervento nel volgere di bre-
vissimo tempo. 

Frosinone: 
i nuovi 

dirigenti 
dell'Alleanza 

contadini 

II Comitato Direttivo deil'Al-
leanza dei Contadini della Pro-
vint-ia di Frosinone. dopo un 
approfondito esame delle ini
ziative in corso. U cui svoigi-
gimento pnvede positivamente, 
nconfermando la giustezza del
la linea finora seguita dalla 
Alleanza provinciale per la di
fesa dei coloni mig'ioratan. per 
lo sviluppo dell'azienda diretto-
colUvatnee. per la salvezza del
ta economia agncola della Pro-
vincia di Frosinone. ha preso 
atto delle dunissiom presentate 
dal presidente Francesco No-
tarcola e rial segretano Mario 
Ronomo perche chiamaU a 
•tiolgere importanti mranchi in 
iltn setton del movimento de-
mot ratico 

II Comitato Direttivo. ringra-
zMnlo Notarcola e Bonomo per 
il lavoro -uolto ha formulato 
loro gli luiiun piu sincen per 
: nuovi in.'anchi ohe andranno 
ad assumere II Comitato Diret
tivo vha po» elelto alia unani-
mita Cesare Amici. presidente 
e Pietro Necci. segretario del-
1'Alleanza Provinciala M Con-
Uduvi. 
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